



30.10.2020 15:47 CET

Erster Spatenstich für neues Lern- und Forschungszentrum und Wohngebäude

Am Samstag, 24. Oktober 2020 fand der erste Spatenstich für die neuen Louisenlunder Lehr- und Lerngebäude sowie für das neue Schülerwohngebäude auf dem Baufeld des Bildungscampus Louisenlund statt.

Aufgrund der Corona-Situation wurde der Spatenstich ins Internet gestreamt, sodass Eltern, Altschüler, Lernende, Mitarbeiter, Unterstützer und Freunde von Louisenlund online live dabei sein konnten. Im kleinen Kreis läuteten Ingeborg Prinzessin zu Schleswig-Holstein als Vorstandsvorsitzende der Stiftung Louisenlund, Dr. Peter Rösner, Leiter der Stiftung, Kai Drößler, Vorsitzender des Elternbeirates, Johann, Schülerpräsident und Jo Landwehr, Architekt des Architektenbüros LH Architekten den offiziellen Baubeginn ein.

Diese kleine – und doch symbolisch so wichtige und besondere – Feier wurde filmisch begleitet. Entstanden ist ein dreiminütiges Video, das diesen bewegenden Moment zusammenfasst, sowie ein kompletter Live-Mitschnitt dieser feierlichen Zeremonie.

Highlights vom Louisenlunder Spatenstich



[Video auf YouTube ansehen](#)

Live-Mitschnitt vom Louisenlunder Spatenstich in voller Länge



[Video auf YouTube ansehen](#)

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.